

PKF Attest, 35 años transformando desde Bilbao el tejido empresarial internacional

Desde sus inicios, se ha definido por su carácter emprendedor y una propuesta cercana, rigurosa y de calidad exportable a todo el mundo

En 1990, tres profesionales bilbaínos decidieron emprender un proyecto con una visión ambiciosa: construir una firma de servicios profesionales independiente, arraigada en su entorno y capaz de crecer con una propuesta cercana, rigurosa y de calidad que fuese exportable a todo el mundo. Así nació PKF Attest, que hoy celebra su 35º aniversario como una de las firmas más relevantes del sector a nivel nacional, manteniendo intacto su vínculo con Bilbao y Euskadi, pero con una presencia sólida en 11 ciudades del país y una plantilla que roza los 900 profesionales.

Desde sus inicios, PKF Attest se ha definido por su carácter emprendedor y su vocación transformadora. Lejos de replicar los modelos tradicionales de las grandes firmas, sus fundadores apostaron por una forma distinta de hacer las cosas: más cercana, flexible y conectada con las verdaderas necesidades de empresas y administraciones. Esa cultura sigue viva hoy, impulsando un modelo de crecimiento que no solo ha sido sostenido, sino también profundamente humano.

Una historia que nace en Bilbao y se expande a nivel global

El crecimiento de PKF Attest ha sido continuo y sostenido, siempre con una mirada estratégica. A su sede central en Bilbao se han ido sumando oficinas en ciudades como Madrid, Barcelona, San Sebastián, Vitoria, Sevilla, Valencia, Zaragoza y Pamplona. Cada una de estas sedes ha sido fundamental para extender la cultura de la firma y afianzar su modelo de trabajo: una combinación de proximidad local y capacidad técnica global.

Este crecimiento ha venido acompañado de cifras que hablan por sí solas: una facturación que supera los 70 millones de euros, y una evolución constante sin bajar del doble dígito en los últimos años. Pero más allá de los números, lo que define a PKF Attest es su apuesta por las personas, el talento, la tecnología y el compromiso con cada territorio en el que opera.

Una de las grandes fortalezas de PKF Attest es su singularidad: es una firma 100% nacional e independiente, pero que al mismo tiempo forma parte de la red PKF Global, presente en más de 150 países. Esta pertenencia le permite mantener su autonomía de decisión y su arraigo local, mientras se beneficia del conocimiento, los avances técnicos y las mejores prácticas que se generan



De izquierda a derecha y de arriba a abajo: Gustavo Bosquet, Ángel Alameda, Ramón Madariaga, Javier Lueje y Jokin Cantera.

en una red internacional de primer nivel. Gracias a esta conexión global, PKF Attest puede anticiparse a los cambios del mercado y ofrecer a sus clientes soluciones adaptadas con una visión estratégica más amplia.

Esa dualidad –pensar en global y actuar desde lo local– ha sido clave para ofrecer a las empresas soluciones personalizadas, sin renunciar a estándares internacionales. PKF Attest ha demostrado que es posible tener proyección exterior sin desconectarse del territorio, y que el éxito pasa por entender bien las necesidades del entorno, en Bizkaia y en cada una de las regiones donde está presente.

Tecnología, transformación y visión de futuro

En un contexto donde la tecnología es cada vez más determinante, PKF Attest ha apostado por situarla en el centro de su estrategia. La inteligencia artificial, la automatización, la gestión avanzada del dato o el desarrollo de herramientas propias son ya una realidad en los servicios que presta la firma. Lejos de ser una moda pasajera, la innovación tecnológica se ha convertido en una palanca esencial para anticiparse a las necesidades del cliente y generar verdadero valor añadido.

Desde sus áreas de auditoría, consultoría, ‘corporate finance’, legal, fiscal, reestructuraciones, asesoramiento financiero, mercado de capitales y ayudas a la I+D+i, entre otras, PKF

PKF ATTEST CONTINUARÁ CONSOLIDANDO SU PRESENCIA EN LAS REGIONES DONDE HAY UN GRAN POTENCIAL DE CRECIMIENTO

Attest ha abordado una transformación profunda que no solo ha modernizado su propuesta, sino que ha permitido que todos sus servicios se integren bajo un mismo enfoque digital y eficiente. Esta visión transversal ha fortalecido su posición frente a la competencia y ha impulsado su papel como agente tractor de la transformación digital de muchas empresas en diferentes territorios, entre ellos Euskadi.

Una firma que impulsa el talento desde dentro

Uno de los rasgos distintivos de PKF Attest es su firme apuesta por el desarrollo profesional. Buena parte de sus socios actuales comenzaron su carrera como becarios dentro de la firma, en una clara muestra de que el crecimiento interno no es solo posible, sino que forma parte del ADN de la organización. La promoción del talento desde las primeras etapas ha sido una constante, fomentando trayectorias profesionales sólidas y generando un fuerte sentimiento de pertenencia.

La firma ha sabido construir un entorno en el que el esfuerzo y la implicación tienen recom-

pensa, y en el que cada persona encuentra oportunidades reales para desarrollarse, aprender y liderar. Esa apuesta por las personas ha sido, sin duda, una de las claves de su éxito.

Un futuro de crecimiento y compromiso con el entorno

Con la vista puesta en el futuro, PKF Attest continuará consolidando su presencia en aquellas regiones donde todavía hay un gran potencial de crecimiento, siguiendo la misma estrategia que ha llevado a la apertura de nuevas oficinas en varias ciudades en los últimos años. Sin embargo, más allá de la expansión geográfica, su objetivo permanece intacto: estar siempre cerca del cliente, ofrecer soluciones innovadoras y contribuir al desarrollo económico a través de su conocimiento, su enfoque tecnológico y su firme compromiso con la sostenibilidad.

A sus 35 años, PKF Attest reafirma su propósito de liderar la transformación del sector de los servicios profesionales, llevando su origen en Bilbao al mundo, y trazando un futuro lleno de solidez, innovación y sostenibilidad, sin perder nunca de vista sus raíces.